

Millau : un incident lors des travaux de la fibre coupe le téléphone et internet

Soumis par Administrator
21-03-2017

Le quartier de la Tine est touché. Les ouvriers travaillent au rétablissement du service

Le déploiement de la fibre optique pour l'installation de vidéo-surveillance est actuellement en cours en centre-ville. Après le boulevard de la République, les ouvriers travaillent actuellement sur l'avenue Jean-Jaurès. Lundi, un incident sur le chantier a provoqué une coupure du réseau de téléphone (et donc d'internet) dans le quartier de la Tine.

Les commerces et entreprises touchées

Les services compétents travaillent actuellement au rétablissement de la situation. En attendant, les entreprises installés sur place devront prendre leur mal en patience.

source: midilibre

[Ecrire un commentaire](#)